

副幹事長や団体総局長、東京都連政調会長としても



政府・与党連携して



副幹事長として



団体総局長として



都連政調会長として

10月10日公示、10月22日投開票の第48回衆議院総選挙において、おかげさまで西多摩・昭島の皆さまから112,014票を頂き、6回目の連続トップ当選を勝ち取ることができました。また、私たち自民党・公明党の連立政権としても、3分の2を超える313議席を頂くことができました。しかし、この勝利は野党の敵失によるものも多く、必ずしもこの数字通りに国民の支持を得られたと考えることはできません。大勝の後であるからこそ、今まで以上に謙虚に丁寧に国民に向かい合っていかなければなりません。私自身、早や6期15年目、もはや「若手」ではなく堂々たる「中堅」議員として、日本のため、西多摩・昭島のため、より大きな仕事ができるよう引き続き全力で頑張っています！

討議資料

多摩っ子 NEWS

国政報告 2017.11 Vol.87



衆議院議員 信頼できる政治

井上信治

プロフィール Profile

- 昭和44年10月7日生まれ(48歳)
- 学習院初等科、開成中・高校、東京大学法学部卒業、英国ケガリング大学修士課程修了。国土交通省、外務省勤務
- 平成15年11月 公募・予備選を経て、衆議院総選挙で初当選
- 平成17年総選挙以降も連続トップ当選し、現在6期目
- 平成18年10月 最年少で自民党副幹事長に(2期)
- 平成19年 8月 多くの総理大臣を輩出した自民党青年局長に(3期)
- 平成21年10月 「次の内閣」の大臣に相当する自民党内閣部会長に
- 平成22年 9月 国会論戦の主力、自民党国会対策副委員長に(3期)
- 平成24年10月 自民党シャドウキャビネット総務大臣(総務部会長)に
- 平成24年12月 原発事故等を担当する環境兼内閣府副大臣に(3期)
- 平成26年 9月 与野党をまとめる国会の要、衆議院内閣委員長に
- 平成28年 9月 業界団体との連携の総責任者である自民党団体総局長に
- 平成29年10月 112,014票を頂き、衆議院総選挙で6回目の当選

その他 Others

- 住所：青梅市河辺町在住
- 家族：妻と2男1女の5人家族
- 趣味：お祭り、マラソン、温泉巡り
- 好きな言葉：「初心忘るべからず」

現在の役職 Position

- 自民党 副幹事長、団体総局長、税制調査会幹事、東京都支部連合会政務調査会長、中古住宅市場活性化小委員長、原子力規制に関するプロジェクトチーム座長、「志公会」(麻生派)事務局長代理 他
- 衆議院 総務委員会 筆頭理事
- 国民医療を守る議員の会副会長、国民歯科問題議員連盟幹事長、都市農業研究会幹事、消防議員連盟幹事、全日本不動産政策推進議員連盟事務局長、2020年東京オリンピック・パラリンピック大会推進議員連盟常任幹事 他
- 日本眼科医連盟参与、裏千家淡交会東京第八西支部副支部長、東京都市町村ソフトボール連盟会長、西多摩サッカー連盟会長 他

井上信治後援会



地元事務所
〒198-0024
青梅市新町 3-39-1
TEL: 0428-32-8182
FAX: 0428-32-8183

国会事務所
〒100-8981
千代田区永田町 2-2-1-317
TEL: 03-3508-7328
FAX: 03-3508-3328



ホームページ: <http://www.inoue-s.jp>

Facebook: <https://www.facebook.com/inoue.snet>

西多摩・昭島中を駆け抜けた日々



OCT. 09

総決起大会



OCT. 10

必勝祈願祭



OCT. 10

出陣式



OCT. 12

個人演説会も毎夜



OCT. 15

多くの弁士が応援に

- 10月 9日 河野太郎外務大臣ほか
- 10月 10日 鴨下一郎都連会長ほか
- 10月 11日 朝日健太郎参議院議員
- 10月 12日 橋本聖子参議院議員会長
- 10月 14日 野田聖子総務大臣ほか
- 10月 15日 岸田文雄政調会長ほか
- 10月 16日 鶴保庸介前沖縄担当大臣
- 10月 17日 石原伸晃前経済再生担当大臣
- 10月 18日 猪口邦子元少子化担当大臣
- 10月 19日 森田健作千葉県知事
- 10月 20日 山東昭子元参議院副議長
- 10月 21日 高村正彦副総裁



OCT. 13

雨二モマケズ...



OCT. 18

駅立ちも毎朝夕



OCT. 21

最終打上げ式



今回の選挙も、自転車で合計1,000km以上、西多摩・昭島中を巡りました。また、1,000回以上の街頭演説や30時間以上の駅立ちも行いました。おかげさまで西多摩・昭島中の隅から隅まで見て回るとともに、なるべく多くの有権者に近い距離から直接訴え、ふれあうこともできました。暑い日も寒い日も、雨の日も風の日もありましたが、ご支援いただいた大勢の皆さまからの温かい気持ちを受け止めることができ、本当に励まされました。心から感謝するとともに、皆さまからの大きなご期待に応えられるよう、これからも一生懸命に頑張ってまいります。